

大農祭

坂本校長挨拶

令和7年度「大農祭」の開催にあたり、ご挨拶申し上げます。

今年は長く暑い夏となり、多くの農業生産者が農作物の管理や家畜への健康維持に苦労されました。私たち大曲農業高校も例外ではありませんでしたが、生徒たちは猛暑に負けず、ついにこの「大農祭」を迎えることができました。皆様には心より感謝申し上げます。

今年のテーマは「百花齊放～多くの花よ、一齊にサキホコレ～」です。一輪の花だけで咲き誇ることはできません。全校生徒一人ひとりが個性と力を發揮し、一齊に咲き誇つて大農祭を盛り上げ、地域の元気につなげたいという強い思いが込められています。

この2日間が、生徒たちにとって青春の輝かしい一ページとなる、有意義で楽しい時間になることを切に願っています。

日頃から本校を温かく見守り、支えてくださる保護者の皆様、地域の皆様に心からの感謝を込めて大農祭を公開いたします。生徒たちの活動の成果をどうぞごゆっくりお楽しみください。

令和7年
10月19日(日)
特別活動部



3年生と農業部による模擬店！



百花齊放

～多くの花よ、一齊にサキホコレ～





裕史先生はおでんを購入
♪

各クラスのクラスステッコレーション クオリティが高すぎます!!!



1年H組 テーマ

夢の国フォトスポット

1年E組 テーマ

魔女と千尋は宅急便

～お仕事のあとは銭湯へ～



1年F組 テーマ

ジブリ

2年H組 テーマ

ドールハウス



大農祭2日目、一般公開日は保護者をはじめ、卒業生や地域の皆様など多くの方にご来校いただきました。来校者数はなんと、延べ1800名! 大農生の日頃の活動や素晴らしいを多くの人に伝えることができました!

3年生による模擬店のフードやドリンクは即完売! また、お米などの農産物や加工品の販売でも即完売となりました!

その他、郷土芸能部やなぎなた部によるステージ発表、本校卒のセレンさんによるスペシャルステージなど全て大盛況でした!

全校生徒一人ひとりが個性と力を發揮し、大いに盛り上がった大農祭となりました!

来年も盛大に盛り上げますので、どうぞよろしくお願いします!